



真狩村 川西勝行さん 報徳善行賞を受賞されました！

真狩村の川西勝行さんが、北海道報徳社の令和5年度北海道報徳善行賞を受賞されました。この賞は、地域農業の振興や協同組織の発展に積極的に寄与され、報徳思想の普及・啓発に努められた方に贈られるものです。

川西さんは農業経営の3代目として昭和34年に経営を引き継がれ、土地改良や土づくりに積極的に取り組まれ、また収益確保と経営の安定化を図るために、ゆり根、大根、人参を新たな作物として取り入れる等、現在の経営の基礎を築かれました。

また、種子馬鈴薯補助員や民生委員を長きにわたり務められる等、地域農業の発展に尽力されております。持ち前の温厚な人柄で人望も高く、地域に貢献さ

れていることから、今回の受賞に至りました。

この度は、誠におめでとうございます。

【担当：篠原】



真狩村 川西勝行さん

第52回JA共済全国小・中学生交通安全ポスターコンクール 蘭越中学校 渋谷さんが全国コンクールにて銅賞を受賞されました！

当JA広報誌「ようつい」の昨年12月号にて掲載しました、JA共済全道小・中学生交通安全ポスターコンクールにおいて、北海道知事賞および金賞を受賞された蘭越中学校の渋谷心那さんの作品が、第52回JA共済全国ポスターコンクールにおいても銅賞に輝きました。

本コンクールへは全国から約9万2千点が応募されており、銅賞27点の1つに渋谷さんの作品が選ばれました。

受賞に伴い3月6日、蘭越中学校にて表彰式を行い、当JAの金子専務から渋谷さんへ表彰状と記念品が贈呈されました。全国規模の受賞ということもあり、久

米校長先生をはじめ皆様が大変喜ばれていました。

今後、渋谷さんの作品は全国受賞作品として北海道庁に展示される予定です。この度は誠におめでとうございます。

【担当：斎藤（貴）】



左から金子専務、渋谷さん、久米校長先生



表彰式の様子



全国共済連からの表彰状